
Соотечественники! Товарищи и друзья!
Мы, коммунисты, в канун 75-летия Победы со-

ветского народа в Великой Отечественной войне 
обращаемся ко всем народам России и нашей 
общей родины СССР. Призываем возвысить свой 
голос в защиту исторической правды и справед-
ливости, почтить память наших отцов и дедов — 
победителей, спасших мир от «коричневой чумы», 
отстоявших свободу, независимость и территори-
альную целостность нашей Родины и за полтора 
десятилетия поднявших её из военных руин до 
космических высот.

Сегодня наша страна и весь мир переживают 
непростые времена глобального кризиса капита-
лизма и пандемии. Но мы убеждены, что Россия, 
её многонациональный народ выстоит и выйдет 
победителем из всех испытаний. Порукой этому — 
пример Советского Союза, который одержал верх 
в схватке со страшными противниками — герман-
ским фашизмом и японским милитаризмом.

Мы — наследники Великой Победы! В нас 
живёт память о всех, кто своей борьбой, своим 
мужеством даровал нам возможность жить, быть 
здесь и сейчас. Беречь её — наш священный долг 
и ответ тем, кто хочет исказить и очернить исто-

рию советского народа-победителя, кто разжига-
ет русофобию и антисоветизм, кто и сегодня ищет 
выход из кризиса в пожаре новой войны. По тра-
диции антифашистов мы скажем: «¡No pasarán! 
— Они не пройдут!».

Недавно состоялось Всесоюзное торжествен-
ное интернет-собрание, посвящённое 150-летию 
со дня рождения В.И. Ленина. Развивая этот успех, 
мы обязательно проведём наши акции «Сад Памя-
ти – Сад жизни» и марш-эстафету «Наша Великая 
Победа». Комсомольцы организуют занятия со 
школьниками по темам «Юные герои Отечества», 
«Мы – первые», «Полководцы Победы», «Уроки 

мужества», продолжат свою просветительскую ра-
боту с молодёжью в рамках акции «Знамя нашей 
Победы». Мы проведём в сети интернет маёвки, 
праздничные вечера и конкурсы советских комсо-
мольских и пионерских песен.

75-летнюю годовщину Победы советского на-
рода в Великой Отечественной войне мы тор-
жественно отметим, невзирая на кризисы и не-
взгоды. Призываем всех сограждан последовать 
нашему примеру! 

В эти дни мы вывесим в окнах своих домов 
символы Победы — красные знамёна. Наши се-
мьи свято хранят память о ветеранах. Мы сдела-
ем свои фотографии с их портретами в руках и 
опубликуем их в социальных сетях. Сотни тысяч 
участников онлайн-шествия «Бессмертного пол-
ка» увидит весь мир.

По традиции мы дополним эту акцию «Сталин-
ским полком». Наши активисты опубликуют фото 
с портретами тех, кто был политическими, воен-
ными и духовными лидерами Победы — генера-
лиссимуса И.В. Сталина, советских военачальни-
ков, героев-антифашистов.

9 мая поклонимся низко Победителям и покля-
нёмся беречь память о них в своих сердцах!

Мы – наследники Великой Победы!
Обращение Центрального Комитета КПРФ

30 апреля в 10 часов первый секретарь Чувашского рескома КПРФ В.С. ШУРЧАНОВ проведёт 
дистанционное совещание по интернету с первыми секретарями местных отделений КПРФ.

1 мая состоится Всероссийская интерактивная маёвка. Начало в 11 часов.

Уважаемые 
ветераны Великой 

Отечественной 
войны, труженики 

тыла, «дети войны», 
жители Чувашии!
Сердечно поздравляю Вас со славным юбилеем – 75-й годовщиной По-

беды советского народа в Великой Отечественной войне!
День Победы в нашей истории остаётся самым дорогим и почитаемым 

праздником. Люди просто не вправе забывать поколение победителей, ко-
торые, не щадя своей жизни, проявляя высочайшее мужество и героизм, 
спасли мир от фашизма, отстояли на фронте и в тылу независимость нашей 
Родины, восстановили из руин города и сёла.

В Великой Отечественной войне столкнулись не на жизнь, а на смерть 
две непримиримые идеологии. Великая Победа, одержанная советским на-
родом под руководством Коммунистической партии Советского Союза при 
выдающейся роли Верховного Главнокомандующего Иосифа Сталина, про-
демонстрировала победоносную силу советского строя, социализма.

Никогда не померкнет в веках слава солдат Великой Отечественной во-
йны и тружеников тыла. 9 Мая у Вечного огня все мы поклонимся павшим и 
отдадим почести здравствующим ветеранам, вдовам погибших, труженикам 
тыла и «детям войны». К сожалению, из-за вынужденных ограничений, свя-
занных с эпидемией коронавируса, торжественный Парад на Красной Пло-
щади в Москве переносится на более поздний срок. Но он в любом случае 
состоится! Позже обычного пройдут парады и в регионах, в том числе и в 
Чебоксарах.

Героический подвиг советского народа для ныне живущих является неис-
сякаемым источником созидательной энергии и сил, направленным на укре-
пление могущества и процветание нашего многонационального Отечества, 
на борьбу за социализм во имя счастья и благополучия в каждом доме. 

Желаю Вам и вашим близким мира и согласия, доброго здоровья и успе-
хов во всех начинаниях!

 В.С. ШУРЧАНОВ,
первый секретарь Чувашского рескома КПРФ,

депутат Государственной Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации.

С Днём 
международной 

солидарности 
трудящихся 

1 Мая!
Дорогие товарищи, земляки!

Первомай – жизнеутверждающий праздник, который ассоциируется с со-
зидающей силой природы и верой в лучшее будущее. Он символизирует 
весеннее обновление, солидарность и торжество людей труда, объединяет 
всех, кому дороги идеалы социальной справедливости, дружбы и братства 
народов, свободного труда и творчества. 

Все мы охвачены одним стремлением – превратить родную чувашскую 
землю в цветущий край, а Россию – в мощную суверенную державу. Отме-
чая 1 Мая, мы поддерживаем стремление всех людей доброй воли к миру 
и согласию. Только солидарные действия людей труда обеспечат победу 
над капиталом, смену либерально-буржуазного социально-экономического 
курса в стране, гарантируют счастливое будущее народам России. 

К сожалению, нынче первомайские праздничные мероприятия не будут 
столь масштабными, как обычно. Свои коррективы вносят вынужденные 
ограничения, введённые в связи с эпидемией коронавируса. От имени Пре-
зидиума ЦК КПРФ, Государственной Думы Российской Федерации и Чуваш-
ского рескома КПРФ выражаю искренние слова сочувствия и поддержки 
всем, в чьих семьях от коронавирусной инфекции умерли родные, желаю 
скорейшего выздоровления всем заболевшим. В эти тяжёлые дни всем нам 
нужно сплотиться, чтобы одолеть беду.

Убеждён, что благодаря нашим совместным усилиям мы добьёмся по-
ставленных целей, придём к обновлённому социализму и будем гордиться 
не только великим советским прошлым, но и светлым настоящим.

Поздравляю Вас с праздником 1 Мая. Пусть цветущий май и тёплое ве-
сеннее солнце разбудят в наших сердцах всё самое лучшее. 

Счастья Вам, дорогие земляки, хорошего настроения, добрых надежд и 
благополучия!

В.С. ШУРЧАНОВ,
первый секретарь Чувашского рескома КПРФ,

депутат Государственной Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации.
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22 апреля 2020 года исполнилось 150 лет с 
того дня, когда в Симбирске в многодетной семье 
инспектора народных училищ и домохозяйки с пе-
дагогическим образованием родился сын Влади-
мир Ульянов (Ленин), будущий гений революции. 
Именно с ним в первую очередь связано поворот-
ное событие русской, да и всей мировой истории 
— Великая Октябрьская социалистическая рево-
люция. Масштаб этой личности поражает: глава 
первого правительства страны невиданного тогда 
типа — страны Советской и социалистической, 
создатель партии коммунистов, философ, осно-
воположник марксизма-ленинизма, экономист, 
инициатор и организатор удивительного по раз-
маху проекта ГОЭЛРО…

В юбилей Влади-
мира Ильича по всей 
стране прошли празд-
ничные акции. Им не 
помешали и ограни-
чения, связанные с 
эпидемией коронави-
руса. В Чувашии ком-
мунисты со своими 
сторонниками в этот 
день возложили цве-
ты к памятникам В.И. 
Ленину во всех горо-
дах и районных цен-
трах. В Чебоксарах 
первый секретарь 
Чувашского рескома 

КПРФ В.С. ШУРЧАНОВ вместе с представите-
лями рескома и Чебоксарского горкома партии, 
активистами Союза Советских офицеров возло-
жили цветы к памятнику Владимиру Ильичу на 
площади Республики. Секретарь 36-го городского 
первичного отделения Л.В. Орешникова вместе с 
товарищами возложили цветы к памятнику В.И. 
Ленину на Чапаевском посёлке, другие коммуни-
сты – к памятнику перед бывшим зданием Чебок-
сарского хлопчатобумажного комбината. 

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

ДОСТОЙНО ОТМЕТИЛИ ЮБИЛЕЙ ВОЖДЯ
Коммунисты и сторонники КПРФ в городе Ала-

тыре отметили юбилей В.И. Ленина праздничным 
собранием. Первый секретарь Алатырского ГК 
КПРФ Олег Гринбладт рассказал о непреходя-
щем значении личности Владимира Ильича и о 
том, что его 150-летие — это поистине народный 
праздник. Член бюро горкома, руководитель реги-
онального отделения ВСД «Русский Лад» и мест-
ного отделения Союза писателей Чувашии Алек-
сандр Киреев напомнил о ключевых достижениях 
Ленина как революционера, политика, создателя 
и руководителя Советского государства, подчер-
кнув, что ленинские идеи и результаты его дея-
тельности будут актуальны и востребованы всег-
да. Поэтесса, секретарь городского отделения 
Союза писателей Чувашской Республики Алим-
пиада Кручинина прочла несколько своих стихот-
ворений и поделилась личными воспоминаниями 
и впечатлениями о советской эпохе. 

Собрание завершилось вручением памятных 
медалей ЦК КПРФ в честь 150-летия со дня рожде-
ния В.И. Ленина ряду коммунистов и сторонников 
КПРФ. Затем активисты городского и районного 
отделений КПРФ во главе с Олегом Гринблад-
том и Алексеем Душенковым приняли участие в 
возложении цветов к памятникам Ленину около 
городской и районной администраций, памят-
нику Ленину и Горькому возле Дворца культуры, 
бюсту Ильича во дворе отдела изобразительных 
искусств Алатырского краеведческого музея, и к 
ленинскому барельефу у Алатырского механи-
ческого завода. Весьма символично и примеча-
тельно то, что к ленинскому монументу напротив 
администрации города  была возложена корзина, 
состоящая как раз ровно из 150 гвоздик. Горком 
благодарен за подготовку и оформление цветоч-
ных корзин предпринимателям Наталье Юрьевне 
Крисановой и Галине Петровне Болвиной. Благо-
даря их стараниям всё получилось действительно 
очень красиво и монументально —  как, пожалуй, 
и должно быть в юбилей Ленина. 

Александр Киреев.

В Шумерле 
горком партии 
оформил стенд, 
посвящённый па-
мяти вождя про-
летариата, про-
ложившего путь в 
светлое будущее 
человечества. А 
в юбилей мест-
ные коммунисты 
возложили цветы 
к памятнику В.И. 
Ленину на цен-
тральной площади города.

В Батырево возложение живых цветов к па-
мятнику В.И. Ленину было окрашено выступле-
ниями активистов. 
Первый секретарь 
Батыревского РК 
КПРФ Н. Селиванов 
сказал: «Гений В.И. 
Ленина  ощущается 
так же близко, как 
мы различаем холод 
от тепла, твёрдое от 
мягкого». Второй се-
кретарь РК КПРФ В. 
Синеев: «Наше отно-
шение к Ленину та-
кое же, как к своему 
родному отцу. Укра-
инские майдановцы 
воюют с памятника-
ми В.И. Ленину, что 
является маразмом 
и параличом поли-
тической власти». 
Член бюро РК КПРФ 
В. Антонов: «Я ува-
жительно отношусь 
к верующим, но хочу 
сказать, что главным спасителем на деле был не 
кто-то иной, а именно Ленин».

Козловка. Недавно проводился опрос обще-
ственного мнения среди молодёжи, и выяснилось, 
что 57% молодых людей положительно относятся 
к Ленину. И это несмотря на 30 лет идеологиче-
ской обработки со стороны властей и их обслуги! 
Мы помним старую Козловку советских времён. В 
городе были пристань, вокзал, совхозы, заводы, 
которых сейчас нет. Не было никакой безработи-
цы, даже такого понятия, как нехватка врачей и 
медсестёр. Разве можно поставить на одну до-
ску Ленина, строившего социализм для народа, и 
Путина, построившего хорошую жизнь для узкого 
слоя чиновников и богачей. И этот «вечный» пре-
зидент смеет ещё обвинять Ленина в том, что 
«тот заложил мину под наше государство».

Козловские коммунисты сегодня, как и все, ра-
ботают в тяжёлых условиях самоизоляции. Мы 
даже не смогли провести собрание в честь 150-
летия первого руководителя СССР. Но было очень 
приятно, когда с утра в горком стали звонить еди-
номышленники и поздравлять с великой датой. 
Ленин для нас по-прежнему человек с большой 
буквы! Капитализм не вечен! Знамя Ленина вновь 
будет веять над страной!

Марат Волгин.

К 150-летию со дня рождения В.И. Ленина

Коммунисты Чувашии возложили цветы к памятникам В.И. Ленину

 Н. Селиванов и лидер жен-
ского движения «Надежда 
России» А. Иголкина.

 Аликово.  Ибреси.  Мариинский Посад.

 Порецкое.  Ядрин.
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30 декабря 1922 года образован Союз Советских Социалистических Республик

ДЕПУТАТУ ОТВЕЧАЮТ
На имя депутата Государственного Совета Чувашской Ре-

спублики А.М. Андреева поступил ответ из администрации 
города Чебоксары, подписанный заместителем начальника 
Управления муниципального контроля Н.В. Васильевой.

В письме говорится, что по депутатскому запросу о ненадле-
жащем содержании общего имущества собственников помещений 
многоквартирного дома №11 по ул. Грасиса в Чебоксарах Управле-
нием муниципального контроля проведена внеплановая выездная 
проверка. В соответствии с Жилищным кодексом РФ, управление 
многоквартирным домом должно обеспечивать благоприятные и 
безопасные условия проживания граждан, надлежащее содержа-
ние общего имущества, решение вопросов пользования им, а так-
же предоставление коммунальных услуг жильцам.

Управляющей организацией дома №11 является ООО «Озон». 
В силу действующего законодательства и условий договора управ-
ления многоквартирным домом оно обязано соблюдать общеобя-
зательные требования, направленные на обеспечение условий 
для безопасного и благоприятного проживания граждан. Следова-
тельно, в целях предотвращения угрозы причинения вреда жизни 
и здоровью жителей дома, имуществу граждан общество обязано 
принять меры по устранению выявленных повреждений в рамках 
аварийно-восстановительных работ, осуществить ремонт для под-
держания технических характеристик дома.

«Таким образом, говорится в письме, в ходе проведения меро-
приятия по контролю выявлены нарушения управляющей организа-
цией ООО «Озон» ст. 161, 162 ЖК РФ, п. 8 Перечня №290, п. 4.7.4, 
4.8.1, 4.8.2, 4.8.3, 4.8.4, 4.8.6, 4.8.10 Правил № 170, выразившиеся 
в ненадлежащем содержании лестничных конструкций входных 
групп, не принятии достаточных мер по предотвращению дальней-
шего разрушения указанных лестничных конструкций, а также не 
проведении восстановительных работ.

27.03.2020 ООО «Озон» выдано предписание, на основании ко-
торого управляющей организации в срок не позднее 30.08.2020 не-
обходимо принять меры по восстановлению лестничных конструк-
ций входных групп подъездов №1 и №2 многоквартирного дома №11 
в соответствии с установленными требованиями. Мероприятия по 
устранению выявленных нарушений, порядка и сроков исполнения 
выданного предписания находятся на контроле Управления.

30.03.2020 материалы проверки направлены в Государственную 
жилищную инспекцию Чувашской Республики для решения вопро-
са о привлечении виновных лиц к административной ответствен-
ности».

КОММУНИСТы НОВОЧЕБОКСАРСКА 
РЯДОМ С ТЕМИ, КОМУ НУЖНА ПОМОщь

Новочебоксарский горком КПРФ 
продолжает работу, направленную 
на помощь людям, оказавшимся в 
трудной жизненной ситуации в пе-
риод пандемии.

Коммунисты города ещё в се-
редине апреля разместили в го-
родской газете и в лифтах домов 
объявления с телефонами горкома 
и предложили помощь всем нуж-
дающимся в это нелёгкое время. К 
людям сейчас выезжают предста-
вители городского комитета КПРФ 
и оказывают посильную помощь.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

P.S. Позвонившая в редакцию 
З.И. Мышаева попросила поблаго-
дарить через газету первого секре-
таря горкома партии В.Г. Цапина. Зинаида Ивановна по окончании 
Икковской школы Чебоксарского района работала пионервожатой, 
а потом 46 лет – учителем истории. Была участницей всесоюзных 
пионерских и комсомольских мероприятий. Всю жизнь трудилась 
на ниве образования, но не помнит, чтобы её кто-то когда-нибудь 
поздравлял. «Представляете, каким было моё удивление, когда 
В.Г. Цапин пришёл поздравить меня со 150-летием со дня рожде-
ния В.И. Ленина! Спасибо ему и всем его товарищам!» – сказала 
З.И. Мышаева.

НЕ зАРЕГИСТРИРОВАННыЙ 
МОБИЛьНИК зАБЛОКИРУЮТ

Платная регистрация всех мобильных устройств, работающих 
в сетях сотовых операторов, по международному идентификатору 
мобильного оборудования IMEI может начаться с России с 1 июля 
2021 года, следует из доработанного законопроекта группы членов 
Совета Федерации, который проходит финальное согласование в 
администрации президента, после чего может быть внесён в Госду-
му. Размер платы будет устанавливать правительство.

Оборудование, которое не пройдёт регистрацию или будет 
иметь совпадающий с другим номером IMEI, может быть заблоки-
ровано мобильным оператором. А с 1 января 2024 года они смогут 
начать блокировать также потерянные или украденные устройства, 
сообщает газета «Коммерсантъ».

В связи с Днём российского пар-
ламентаризма, который отмечается 
27 апреля, депутат Государственной 
Думы В.С. ШУРЧАНОВ дал дистан-
ционное интервью ГТРК «Чувашия». 
Редактор Светлана Позднякова по-
просила Валентина Сергеевича, как 
председателя Государственного Со-
вета Чувашской Республики первого 
созыва,  сравнить, когда было легче 
работать «тогда или сейчас».

– Эта дата является днём начала ра-
боты в 1906 году первой Государственной 
Думы – первого в отечественной истории 
демократического института, заложивше-
го основы парламентаризма в России, – 
ответил В.С. ШУРЧАНОВ. – Парламенту 
никогда не работалось легко. Разделе-
ние властей у нас устроено таким обра-
зом, что, если парламент не угоден, его 
могут распустить. И сегодня парламенты 
находятся в подчинённом положении по 
сравнению с исполнительной властью – 
она довлеет над депутатами. Хотя такого 
быть не должно. В Государственной Думе 
две трети депутатов представляют «Еди-
ную Россию». Коммунистов – 43. Вся оп-
позиция вместе с ЛДПР и «Справедливой 
Россией» – максимум 112 голосов. Этого 
не достаточно для принятия законов. В 
таких условиях мы и работаем.

В Думе создана комиссия по пере-
распределению бюджетных средств, со-
стоящая из семи человек. Я вхожу в неё 
от фракции КПРФ. Это моя основная 
работа сейчас. В карантинных условиях 
уже состоялось 8 заседаний. Работаем 
дистанционно. Недавно перераспреде-
лили по регионам 32 миллиарда рублей 
из резервного фонда. Из них в Чувашию 
на борьбу с коронавирусом предусмо-
трено 269 миллионов рублей. Также мы 
дораспределили средства по программе 
комфортной городской среды. Чувашии 
дополнительно достанется 9,5 миллиона 
рублей. Комиссия – это парламентский 
контроль над работой правительства.

В Думе фракция КПРФ поставила 
перед правительством вопрос раздачи 

денег людям. Даже если раздать по 25 
тысяч рублей каждому гражданину стра-
ны, потребуется 3,3 триллиона рублей. 
Такие средства в загашнике у правитель-
ства есть. Это увеличит потребительский 
спрос и сдвинет экономику. Предприяти-
ям нужна поддержка.

В чём отличие республиканского пар-
ламента первого созыва от нынешнего? 
Тогда депутаты сами писали законопро-
екты, а сейчас их, в основном, вносит 
правительство. В Думе документы про-
ходят три чтения, а в Госсовете Чувашии 
– только два. Этого недостаточно, не 
успевают депутаты внести свои поправ-
ки. Считаю, что также нужно усилить кон-
троль республиканского парламента над 
министрами. В Госсовете республики 
должно быть больше депутатов, рабо-
тающих на освобождённой, профессио-
нальной основе.

Могу констатировать, что в целом я 
удовлетворён работой фракции КПРФ в 
Госсовете Чувашии. Наши депутаты, на-
пример, инициировали законопроект о 
«детях войны». Хотя в нём не так много 
льгот. Хотелось бы, конечно, выровнять 
льготы наших пенсионеров с московски-
ми. Там у них и пенсия выше, и проезд в 
городском транспорте бесплатный. Если 
ввести бесплатный проезд пенсионерам 
в Чувашии, потребуется 3 – 3,5 миллиар-
да рублей. Не так много. Нужно работать 
над этим. Как и над оказанием помощи 
26 тысячам закрывшимся из-за корона-
вируса индивидуальным предпринима-
телям и 80 тысячам работников малых 
предприятий республики.

Обобщая, могу сказать, что россий-
ский парламент сегодня – буржуазный, 
а мы, коммунисты, за советский парла-
мент, который был более передовым. 
Мы боремся за советскую власть, за луч-
шее будущее страны, в том числе за бес-
платные медицину и образование, чтобы 
власть была единой, с точки зрения при-
нятия законов и их исполнения.  

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Крупнейшие российские 
производители лекарств 
могут отказаться от выпу-
ска ряда жизненно важных 
препаратов из-за их низкой 
рентабельности. Деваль-
вация рубля и удорожание 
импорта в связи с COVID-19 
усугубило ситуацию. В зоне 
риска оказались такие вос-
требованные препараты, как 
жаропонижающее парацетамол, раствор 
глюкозы, обезболивающее ибупрофен, ан-
тигистаминное средство димедрол и др. 

– Как бы Вы прокомментировали 
информацию о возможном прекраще-
нии выпуска в России жизненно важ-
ных дешёвых лекарств? Какие меры 
необходимы, чтобы не допустить их 
исчезновения из аптек?

Валентин ШУРЧАНОВ, первый за-
меститель председателя Комите-
та Госдумы РФ по бюджету и нало-
гам, фракция КПРФ:

– Правительству надо взять эту про-
блему на контроль, полностью просчи-
тать себестоимость и затраты, которые 
идут на производство лекарств. Вполне 
возможно, что в связи с падением рубля 
существенно возросла и стоимость им-
портного сырья, на основе которого у нас 
производятся многие препараты, в том 

числе и жизненно необходи-
мые.  Правительству надо 
разобраться в ситуации и 
при необходимости, безу-
словно, оказать государ-
ственную поддержку, чтобы 
покрыть часть затрат, из-за 
которых сегодня тем или 
иным фармацевтическим 
предприятиям не обеспечи-
вается рентабельность. Эта 

поддержка может идти и в виде субсиди-
рования кредитов, и в виде налоговых 
льгот предприятиям. Можно пересмо-
треть и таможенные пошлины.

Оказывает же государство помощь 
сельхозпредприятиям – так же нужно 
оказывать помощь и тем, кто производит 
лекарства. Но вначале нужно убедиться, 
что фармпредприятия, заявляющие о 
проблемах с выпуском жизненно важных 
лекарств, говорят правду, и действитель-
но находятся сейчас в сложной ситуации. 
Если это так, если они на самом деле 
оказываются в убытке при производстве 
таких лекарств, им нужно всячески помо-
гать. Государство должно взять на себя 
часть расходов лекарственной отрасли 
и тем самым не допустить дефицита ле-
карств и обеспечить доступность препа-
ратов. Ничего невозможного в этом нет.

ИА Regions.ru.

Валентин ШУРЧАНОВ: «Государство должно 
взять на себя часть расходов 

лекарственной отрасли и не допустить 
дефицита жизненно важных препаратов»

В честь Дня российского парламентаризма
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С юбилеем:
Доронькин Виктор Алексеевич, г. Алатырь.
Иванов Николай Михайлович, Мусьтаков Вла-

димир Вячеславович, Ибресинский район.

С днём рождения:
Анисимова Людмила Альфредовна, первый се-

кретарь Канашского райкома КПРФ.
Кончулизов Александр Иванович, г. Алатырь.
Иванов Василий Иванович, Курабкина Людми-

ла Евгеньевна, г. Канаш.
Яковлев Василий Владимирович, Мариинско-

Посадский район.
Макарова  Анна Леонтьевна, Ибресинский район.
Граниченкова Ирина Валерьевна, Чебоксарский 

район.

Коммунисты и комсомольцы Алатыря и Алатыр-
ского района глубоко скорбят по поводу безвремен-
ной кончины сторонника КПРФ

Липатова Николая Алексеевича
и выражают искренние соболезнования его родным 
и близким.

        
     

        
        
        

         
      Чебоксарскую правду 
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Поздравляем!

КОРОТКОЙ СТРОКОЙ
 По данным на 28 апреля, 

число заразившихся корона-
вирусом жителей Чувашии до-
стигло 502 человек, суточный 
прирост – 39 случаев. Умерли 
8 пациентов,  выздоровели – 44, 
под меднаблюдением находи-
лись 1567 человек, из которых 
465 – госпитализированы.
 В начале апреля Чува-

шия получила 48 млн. 158 тыс. 
рублей в качестве стимулирую-
щих выплат для медицинских 
работников. В соответствии с 
решением российского прави-
тельства, на те же цели ожидает-
ся поступление ещё 78 млн. 778 
тыс. рублей.
 По состоянию на 13 апре-

ля 2020 года долги по зарплате в 
Чувашии составляют 58,4 млн. 
рублей. задолженность зафик-
сирована в 32 организациях 
перед 1308 сотрудниками. С на-
чала года долги уменьшились на 
9,2% или на 5,9 млн. рублей. При 
этом более 94% долга приходит-
ся на 16 обанкротившихся пред-
приятий. 
 В Чувашии в начале мая 

планируют запустить интерак-
тивную карту с указанием 48 
тыс. пчелосемей в поселениях 
и предпринимателей-пчеловодов. 
Пасеки должны быть учтены в 
похозяйственной книге сельско-
го поселения для того, чтобы во 
время обработки посевов разной 
химией опять не произошёл мор 
пчёл.
 По информации «Чу-

вашупрдора», участок трассы 
«Чебоксары – Сурское» в Шу-
мерлинском районе протяжён-
ностью 15 км 680 м будет отре-
монтирован до 1 ноября 2020 
года.
 Вынесен приговор быв-

шему главному врачу респу-
бликанского наркологическо-
го диспансера, обвиняемого 
в превышении полномочий, 
подлоге и халатности. Общий 
ущерб, причинённый бюдже-
ту Чувашии и наркодиспансеру, 
оценивается в 6,9 млн. рублей. 
Виновному назначен один год ли-
шения свободы условно с испы-
тательным сроком два года.
 В Новочебоксарске 

расследуется уголовное дело 
о гибели слесаря-ремонтника 
завода строительных материа-
лов. Мужчину придавило гидрав-
лическим прессом, сообщили в 
управлении СКР по Чувашии.
 В Цивильске плани-

руют за три месяца отрестав-
рировать здание историко-
краеведческого музея, которое 
является объектом культурного 
наследия – памятником I полови-
ны XVIII века.
 В Арбитражном суде 

Чувашии зарегистрированы 
два иска в отношении дорожно-
строительной компании «До-
рисс». Администрация Чебоксар 
требует 3,69 млн. рублей, а стро-
ительная компания «Старатель» 
— 37,98 млн. рублей.

Советское государство всегда по досто-
инству оценивало самоотверженный труд 
народа. Постановлением Президиума ЦИК 
СССР от 6 апреля 1930 года был учреждён 
орден Ленина, ставший высшей государ-
ственной наградой в стране. 

Этим орденом 27 июня 1935 года была на-
граждена и Чувашская Автономная Советская 
Социалистическая Республика. Как говори-
лось в постановлении Президиума ЦИК СССР, 
«за выдающиеся заслуги в деле проведения 
в течение ряда лет основных сельскохозяй-
ственных работ, культурного строительства, выращивания на-
циональных кадров, дорожного строительства и по выполне-
нию обязательств перед государством».

Тем же постановлением орденами Ленина награждались 
организаторы социалистического строительства в Чувашии – 
первый секретарь Чувашского обкома ВКП(Б) С.П. Петров и 
председатель Президиума ЦИК Чувашской АССР А.Н. Ники-
тин.

Декрет Всероссийского Центрального Исполнительного Ко-
митета и Совета Народных Комиссаров РСФСР об образова-
нии Чувашской автономной области подписан Председателем 
ВЦИК М.И. Калининым, Председателем СНК В.И. Лениным и 
Секретарём ВЦИК А.С. Енукидзе. Сегодня руководство нашей 
республики и СМИ «стесняются» или, точнее, просто не хотят 
обозначать роль В.И. Ленина в образовании Чувашской госу-
дарственности. Мало кто знает, где хранятся три советских ор-
дена, которых удостоилась Чувашия.

В Чебоксарах «тихо» не стало Музея В.И. Ленина, площадь 
Ленина переименовали в площадь Республики. Кто подписы-
вал документы об этих решениях? В Казани все ленинские му-
зеи в целости и сохранности. Давайте же и мы восстановим у 
себя Музей В.И. Ленина!

Наш Канашский район тоже славится знаменитыми людь-
ми. Трёх орденов Ленина удостоена бригадир колхоза «Путь 
Ленина», Герой Социалистического Труда Зиновьева Мария 
Зиновьевна, депутат Верховного Совета Чувашской АССР двух 

созывов. Дважды орденом Ленина награждена учительница 
Григорьева Перасковья Александровна, депутат Верховного 
Совета Чувашской АССР первого созыва. Высшей госнаграды 
удостоены также председатель Президиума Верховного Совета 
Чувашской АССР (1957 – 1967 гг.), первый секретарь Чувашско-
го обкома ВКП(б) (1948 – 1957 гг.) Т.А. Ахазов, уроженец дерев-
ни Чагаси; генерал-майор инженерных войск, Герой Советского 
Союза А.П. Петров, уроженец села Ачакасы. 

Прославили район и свою малую родину (деревню Асхва) 
доярка колхоза «Мотор», Герой Социалистического Труда В.Д. 
Дмитриева, народный депутат СССР; Герой Социалистическо-
го Труда из села Шакулово С.Г. Иванов; Герой Социалистиче-
ского Труда из села Шибылги А.Г. Григорьев; Герой Советского 
Союза из села Высоковка А.А. Иванов; кавалеры ордена Лени-
на – Г.Ф. Хрусталёв, герой Хасана, Г.М. Михайлов из деревни 
Аниш-Ахпердино (награждён был в 1944 году, а вручили ему 
награду лишь через 22 года).   

Все вышеперечисленные имена взяты мною из «Энцикло-
педии персоналий Канашского района», подготовленной пар-
тийным работником, журналистом В.П. Прокопьевым.

Многие канашцы награждены медалью «За доблестный 
труд в ознаменование 100-летия со дня рождения В.И. Лени-
на». В наши дни Канашский горком КПРФ вручает активистам 
юбилейную медаль ЦК КПРФ «В ознаменование 150-летия со 
дня рождения В.И. Ленина».

P.S. В советское время на парадах и демонстрациях руко-
водители предприятий и организаций, передовики производ-
ства гордо несли впереди колонны вышитые золотом  Красные 
Знамёна с силуэтом Владимира Ильича. Знамёна были пере-
ходящими или вручались трудовым коллективам на вечное 
хранение. Где эти реликвии хранятся сегодня? Откликнитесь, 
кто знает. 

Д.В. Петрова,
первый секретарь Канашского горкома КПРФ.

Вернуть прежний пенсионный возраст
Сегодня многие люди переживают за свою судьбу. Жизнь 

становится всё хуже и хуже. Трудности нарастают. Каждый ду-
мает о сохранении работы и заработка, боится снижения до-
хода и роста цен, думает, как платить за услуги ЖКХ, погашать 
долги по кредитам, а государство, давайте прямо скажем, не 
спешит помогать своим гражданам. Пока больше штрафует, 
чем реально помогает...

Я считаю, что нам, простым людям, надо громче заявлять в 
социальных сетях о своих требованиях к властям. Совсем ведь 
скоро можем остаться ни с чем! Разумные и активные граж-
дане выдвигают немало дельных предложений о том, как под-
держать простой народ. Я предлагаю в качестве одной из мер 
поддержки вернуть прежний возраст выхода на пенсию: для 
мужчин – 60 лет, женщин – 55 лет. В условиях наступающего 
роста безработицы это будет хорошо воспринято народом.

Марат Волгин,
г. Козловка.

НАРОДНОЕ ТВОРЧЕСТВО
Тебя призывает родное Отечество:
Лежи на диване – спасай человечество!

Следующий номер «Чебоксарской правды» 
выйдет 13 мая.

Действующая Конституция Рос-
сии, принятая в 1993 году, во многом 
декларативна. Так, во 2-й главе (ст. 
17 – 63) «Права и свободы человека 
и гражданина» народу обещаны все 
права и свободы, но они фактически 
не соблюдаются. Например, ст. 37 – 
право на труд. В стране экономиче-
ский кризис, развалены 78 тысяч за-
водов и фабрик, 50 тысяч колхозов и 
совхозов, миллионы безработных.

Ст. 41 – право на охрану здоровья 
и медицинскую помощь. Пресловутая 
оптимизация здравоохранения приве-
ла к сокращению более чем в два раза 
количества больниц и поликлиник по 

сравнению с 1990 годом. Страна по 
качеству здравоохранения занимает 
95 место в мире. Не хватает врачей, 
зато процветает платная медицина: 
нет денег на лечение – умирай! Всем 
миром собираем деньги на лечение 
детей за границей. Население выми-
рает катастрофическими темпами.

Ст. 43 – право на образование. В 
Советском Союзе образование миро-
вым сообществом было признано са-
мым лучшим. А Россия скатилась по 
этому показателю на 32 место. Стои-
мость 5-летнего обучения на медфаке 
(лечебное дело) обходится в 783 тыся-
чи рублей, да плюс ещё 2-летняя орди-

натура – 285 тысяч рублей. Вот почему, 
надо полагать, не хватает врачей.

Вносимые в Конституцию измене-
ния на деле не гарантируют права и 
свободы гражданам. Олигархическая 
власть их игнорирует. В 2024 году за-
канчивается очередной срок полно-
мочий действующего президента. А 
после обнуления сроков он сможет 
царствовать аж до 2036 года. Только 
КПРФ против такой узурпации вла-
сти. И все мы должны дружно сказать 
«нет» очередной авантюре антина-
родной власти.

С. Смирнов,
Вурнарский район.

К 100-летию Чувашской автономии

Их имена помнит народ

Скажем «нет» очередной авантюре властей!


